

**PENGARUH BISNIS E-COMMERCE, SIKAP AUDITOR DAN
KEAHLIAN AUDITOR EKSTERNAL TERHADAP PROSEDUR AUDIT
E-COMMERCE**

**ULFA GINY SEPTIANINGRUM
8335132550**



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana
Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
KONSENTRASI AUDIT
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2017**

The Influence of E-commerce, Auditor's Attitude, and Auditor's Expertise on E-commerce Auditing

**ULFA GINY SEPTIANINGRUM
8335132550**



Skripsi is written as Part of Bachelor Degree in Economics Accomplishment

**STUDY PROGRAM OF S1 ACCOUNTING
THE CONCENTRATION OF AUDIT
DEPARTMENT OF ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2017**

ABSTRAK

Ulfa Giny Septianingrum. Pengaruh Bisnis *E-commerce*, Sikap Auditor, dan Keahlian Auditor Eksternal Terhadap Prosedur Audit *E-commerce*. Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan bukti empiris mengenai pengaruh bisnis *e-commerce*, sikap auditor, dan keahlian auditor eksternal terhadap prosedur audit *e-commerce*. Faktor-faktor yang diuji dalam penelitian ini adalah Bisnis *E-commerce*, Sikap Auditor, dan Keahlian Auditor sebagai variabel independen sedangkan Prosedur Audit *E-commerce* sebagai variabel dependen.

Penelitian ini menggunakan data primer dengan sampel auditor yang bekerja di KAP wilayah Jakarta Selatan dan Jakarta Timur. Dalam penelitian ini menggunakan *purposive sampling*, dimana terdapat 64 responden sebagai sampel. Penelitian ini menggunakan metode regresi linier berganda untuk menguji hipotesis pada tingkat signifikansi 5%.

Dari hasil analisis yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa Sikap Auditor berpengaruh terhadap Prosedur Audit *E-commerce*, sedangkan Bisnis *E-commerce* dan Keahlian Auditor tidak berpengaruh terhadap Prosedur Audit *E-commerce*.

Kata Kunci: Bisnis *E-commerce*, Sikap Auditor, Keahlian Auditor, Prosedur Audit *E-commerce*.

ABSTRACT

Ulfa Giny Septianingrum. The Influence of E-commerce, Auditor's Attitude, and Auditor's Expertise on E-commerce Auditing. Faculty of Economics, State University of Jakarta 2017.

The purpose of this research is to analyze The Influence of E-commerce, Auditor's Attitude, and Auditor's Expertise on E-commerce Auditing. Many factors that tested in this research are E-commerce, Auditor's Attitude, and Auditor's Expertise as independent variables and E-commerce Auditing as dependent variable.

This research uses primary data with sample of auditor who work at Official Public Accountant Firms in South Jakarta and East Jakarta. While sampling method uses purposive sampling and obtained a sample of 64 respondents. This research uses multiple regression method to test the hypotheses at 5% significance.

From the analysis performed, it can be concluded that Auditor' Attitude has effect to E-commerce Auditing, meanwhile E-commerce and Auditor's Expertise have no effect to E-commerce Auditing.

Keywords: E-commerce, Auditor;s Attitude, Auditor's Expertise, e-commerce Auditing.

LEMBAR PENGESAHAN

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi



Dr. Dedi Purwana, S.E, M.Bus

NIP. 19671207 199203 1 001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
<u>M. Yasser Arafat, S.E,Akt,MM</u> NIP.19710413 200112 1 001	Ketua Penguji		<u>21-08-17</u>
<u>Ratna Anggraini, M.Si,Ak,CA</u> NIP.19740417 200012 2 001	Sekretaris		<u>22-08-17</u>
<u>Dr. Rida Prihatni, SE, M.Si., Ak.,CA</u> Penguji Ahli NIP. 19760425 200112 2 002			<u>22-08-17</u>
<u>Petrolis Nusa Perdana, M. Acc</u> NIP. 19800320 201404 1 001	Pembimbing I		<u>22-08-17</u>
<u>Dr. Ety Gurendrawati, SE,Akt.,M.Si</u> Pembimbing II NIP. 19680314 199203 2 002			<u>22-08-17</u>

Tanggal Lulus: 16 Agustus 2017

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya mengajukan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun perguruan tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta

Jakarta, Agustus 2017

Yang membuat pernyataan



Ulfa Giny Septianingrum

8335132550

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala karena atas berkah dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Pengaruh Bisnis secara E-commerce, Sikap Auditor, dan Keahlian Auditor Eksternal terhadap Prosedur Audit E-commerce". Salawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Rasulullah Shallallahu 'Alaihi wa Sallam, keluarga, para sahabat dan pengikut mereka yang setia sampai akhir zaman.

Penelitian ini berisi latar belakang mengapa penulis ingin melakukan penelitian ini, bagaimana penelitian ini dilakukan, dan hasil yang di dapatkan dari penelitian ini. Selama melaksanakan dan menyusun skripsi ini, penulis mendapat dukungan dari beberapa pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Oleh karena itu, penulis ucapkan terima kasih kepada:

1. Allah Subhanahuwata'ala, atas rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kelancaran selama penulis menyelesaikan skripsi ini;
2. Nabi Muhammad Sholallahu'alihiwassalam, atas syafaat dan kecintaan terhadap umatnya;
3. Kedua orang tua; Bapak Sugianto dan Ibu Lenny Setiana, dan keluarga besar yang telah memberikan doa, serta dukungan moril maupun materil;
4. Dr. Dedi Purwana SE, M.Bus., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;

5. Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, S.E,M.Si,Akt,CA, selaku Koordinator Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
6. Bapak Petrolis Nusa Perdana, M.Acc selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dr. ETTY Gurendrawati, SE, Akt.,M.Si selaku Dosen Pembimbing II;
7. Seluruh Dosen UNJ yang telah berbesar hati memberikan ilmu yang sangat bermanfaat bagi penulis.

Penulis menyadari terdapat banyak kekurangan karena keterbatasan ilmu pengetahuan yang dimiliki. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi yang membutuhkan.

Jakarta, Agustus 2017

Penulis